

Colegio Metodista Robert Johnson de Alto Hospicio: Treinta y tres años sirviendo a la comunidad

Alcalde Patricio Ferreira felicita a la comunidad educativa del Colegio Metodista Robert Johnson de Alto Hospicio, en su trigésimo tercer aniversario sirviendo a la comunidad. En la ceremonia conmemorativa, realizada en el anexo de Enseñanza Media, donde se incluyeron alabanzas, presentaciones musicales y reconocimientos a funcionarios por años de servicio, el jefe comunal además de saludar a los directivos, profesores, alumnos, funcionarios y apoderados del establecimiento escolar, relevó el papel que ha desempeñado uno de los colegios más antiguos de la comuna en la formación de niños y jóvenes. Asimismo, reiteró el compromiso municipal de seguir trabajando juntos en beneficio de los vecinos y del desarrollo de la ciudad.



crecimiento de la comuna, en el área educacional transformando vidas y cambiando destinos. Recordó que el colegio que partió con 300 alumnos, 30 funcionarios, y un anexo de 8 salitas, hoy está considerado como uno de los más grandes de la comuna, con una matrícula de 1.800 alumnos y una dotación de 185 funcionarios, que laboran en 42 aulas.

RECONOCIMIENTO

Uno de los momentos emotivos de la actividad de aniversario fue el reconocimiento por años de servicios de los funcionarios, que integran el equipo de educación cristiano. Tareas que han dedicado con compromiso, dedicación y amor en beneficio de los niños y jóvenes.

En tanto, Luis Zúñiga, director del Colegio Metodista Robert Johnson,

además de saludar a estudiantes, docentes, funcionarios y apoderados

en un nuevo cumpleaños del establecimiento, valoró el aporte conjunto y

permanente que llevan adelante con el alcalde Patricio Ferreira en el

